

Klaus Müller
Wesebachstraße 9
76327 Pfinztal
tel. 07240 4769

Persönliches

geb. 05.01.1958 in Söllingen
seither auch hier wohnhaft (Ur-Söllinger)
verheiratet mit Ehefrau Beate, 2 Söhne, Nico (26) und Marco (23)

Ausbildung und Beruf

1973 Hauptschulabschluss in Söllingen
1975 Mittlere Reife, Engelbert-Bohn-Schule, KA-Durlach
1975-1976 Beginn einer Ausbildung als Großhandelskaufmann
1976 Wechsel in den Polizeidienst zunächst Bereitschaftspolizei Bruchsal
1978 Polizeieinzeldienst (in Weinheim, Heidelberg, Karlsruhe)
seit 1987 Polizeiposten Walzbachtal
2009 Aufstieg in den gehobenen Polizeidienst

Politisches

seit 2009 im Ortschaftsrat Söllingen (SPD)

Ehrenämter / Hobbys

seit 1990 im geschäftsführenden Vorstand der Spvgg Söllingen (Finanzen)

passives Mitglied beim Musikverein
aktives Mitglied beim Skatclub Pfinztal-Söllingen

Hobbys aktiv
Fußball, Laufen, Walken, Kraftsport, Schwimmen, Radfahren, Wandern, Skifahren

Interesse am Sport allgemein, Musik, Filme, Reisen, Spiele, Theater u.v.m.